

# 交通死亡事故が多発しています!!

一人一人が、交通ルールへの遵守と正しいマナーの実践に努めてください。

「秋の全国交通安全運動」  
9月21日(水)～30日(金)  
「交通事故死ゼロを目指す日」  
9月30日(金)

7月から8月にかけて、市内で3件の交通死亡事故が発生。極めて憂慮すべき事態になっています。

これから秋の行楽シーズンを迎え、ご家族などで外出する機会が増えてくると思います。次のことに注意して交通事故に遭わないように気をつけましょう。

★ドライバーは…

- 飲酒運転は絶対にしない。
- シートベルトやヘルメット、チャイルドシートは必ず着用する。
- スピードは控えめにする。
- 交差点では、一時停止や信号を守り、安全確認を確実に行う。
- 横断歩道では、歩行者を優先通行させる。
- 体調が優れないときは運転を控える。

★自転車利用者は…

- 交差点を通行する時は、一時停止や徐行を行って安全確認を徹底する。
- 暗くなる前に、前照灯を早めに点灯する。
- 傘差し運転などの片手運転はやめる。
- 二人乗りはやめる。

★歩行者は…

- 道路を横断する時は安全を確認してから横断する。
- 夕暮れから夜間は、目立つ服装と反射材を着用する。

1 庄原警察署管内の犯罪発生状況(7月末現在)

年	乗り物盗	車上ねらい	器物損壊	侵入盗	万引き	その他	合計
平成22年	4	3	18	11	8	64	108
平成23年	7	14	10	8	18	47	104



今年の特徴は、車上ねらい(車の中から金品を盗む手口)と万引きが急激に増加しています。車上ねらいの被害に遭わないため、車のドアは確実に施錠し、車内に貴重品を置いたままにしないようにしましょう。

庄原警察署からのお知らせ

2 子どもたちに迫る「無料ゲームサイト」の危険(保護者の皆さんへ)

携帯電話からアクセスできる子どもたちに人気の「無料ゲームサイト」や、自己紹介サイトといった「非出会い系サイト」には、おしゃべり機能(チャット)や友だち検索機能というものがあがり、不特定多数の人と気軽にメール交換ができる「出会い系サイト」と同じような仕組みになっています。

実際に多くの子どもが利用しており、平成20年以降子どもたちが性的被害を受けるきっかけになっています。

子どもたちが被害に遭わないために次のようにしてください。

- 子どもの携帯電話に必ずフィルタリングを付ける
- 子どもと携帯電話の利用ルールを決める
- 利用目的や使い方、利用料金、利用時間(夜の利用時間)を決める
- 携帯電話利用は学校の規則を守る
- ルール違反をしたら使わせない
- 個人情報や悪口は書き込まない
- 困ったときは必ず親に相談する